

¿Sabia Usted?

IDEAS PRÁCTICAS PARA CUIDAR DE SUS DONES | REVISTA 4, 2024

LA INDUSTRIA DE LA ENERGÍA EÓLICA ES LA DE MÁS RÁPIDO CRECIMIENTO

El campo con el crecimiento más rápido de Estados Unidos es la industria de la energía eólica.

El técnico de servicio de turbinas eólicas es el trabajo de más rápido crecimiento en el país, con un crecimiento proyectado del 60% entre 2023-2033, según el Informe de Empleos de Energía y Empleo de EE.UU. 2024. Dakota del Norte, Dakota del Sur y Colorado tienen la mayor cantidad de empleos relacionados con la energía, mientras que **Texas tiene el mayor número de empleos de energía eólica en general, con alrededor de 27,400**. Si bien el número total de turbinas eólicas sigue siendo bastante pequeño para el país, se espera que esta industria siga creciendo a medida que el gobierno federal continúe fomentando la producción de la energía alternativa.



SUBVENCIÓN DE CONTRAPARTIDA DE AYUDA PARA HURACANES

Las comunidades del sureste de Estados Unidos están trabajando para recuperarse de una serie de huracanes devastadores en 2024, y **Everence® ha comprometido \$100,000 para los esfuerzos de socorro**. En octubre de 2024, Everence puso en marcha Everence Helps: Hurricane Relief, una iniciativa de donaciones equivalentes. **Del 14 de octubre al 31 de diciembre de 2024, Everence igualará hasta \$50,000 en donaciones realizadas a la Fundación Everence**. Cualquier individuo, iglesia u organización, ya sea miembro de Everence o no, puede participar en la iniciativa. Todos los fondos recaudados se destinarán a organizaciones asociadas de confianza. Everence donó \$50,000 adicionales al Servicio Menonita de Desastres.

ESTE PAÍS COMPOSTA EL 98% DE SUS RESIDUOS ALIMENTARIOS

Corea del Sur ha logrado establecer un sistema a través del cual compostan **casi todos sus desechos de alimentos, un salto importante desde el 2.6% en 1996**. El LA Times informa que se necesitaron varias décadas y mucho ensayo y error para llegar a donde están, y cambiar la mentalidad de los residentes para ayudar a deshacerse adecuadamente de sus desechos de alimentos es uno de los aspectos más difíciles de adoptar el nuevo sistema. La eficacia del sistema de Corea del Sur lo ha convertido en un caso modelo para otros países, muchos de los cuales han pedido consejo. **Su próximo objetivo es reducir la cantidad de desperdicio de alimentos que se generan**.

EL PLAN DE REACTIVACIÓN DE NOTRE DAME INCLUYE ACTUALIZACIONES ECOLÓGICAS



Notre Dame está abierta al público, cinco años después de que se produjera un incendio que provocó el colapso de su aguja. Pero más allá de restaurar la histórica catedral, **la ciudad de París planea renovar los alrededores de Notre Dame, invirtiendo 50 millones de euros**. El proyecto es una continuación de la revitalización de los espacios históricos y públicos de la ciudad tras los Juegos Olímpicos de 2024. El plan incluye la creación de 1,800 metros cuadrados de espacio verde y la plantación de 160 árboles, integrando más plenamente la naturaleza y el Sena, el río que atraviesa el corazón de la ciudad. La fecha de finalización del proyecto está fijada para 2030.



Everence®

LAS IGLESIAS DE SUDÁN DEL SUR SE UNEN PARA BUSCAR SOLUCIONES

Miles de habitantes de Sudán del Sur han sido desplazados por inundaciones debido a fuertes lluvias primaverales. Esto **ha llevado a los pastores locales y líderes religiosos a unirse a organizaciones no gubernamentales para ayudar a proteger a las comunidades de Sudán del Sur**, en particular las tierras agrícolas. Las iglesias participan activamente en la **construcción de diques y colaboran con las ONG para planificar una infraestructura de gestión del agua que sea sostenible**, con la capacidad de retener el agua para su uso durante las sequías. Los líderes de la iglesia también están pidiendo al gobierno y a otras organizaciones religiosas que se unan a ellos para ayudar a las comunidades vulnerables de la región.



EVERENCE SE ASOCIA CON GREENLIGHT

Everence Federal Credit Union y Greenlight **ofrecen sus servicios a los miembros de EFCU de forma gratuita**¹. Greenlight es una aplicación de administración de dinero y tarjeta de débito creada con las familias y niños en mente de todas las edades. Con la tarjeta de débito Greenlight, **los padres pueden darle dinero a sus hijos, asignar tareas y establecer metas financieras mientras ayudan a los niños a aprender a ganar, ahorrar y gastar sabiamente**. La aplicación incluye funciones como notificaciones de gastos en tiempo real e incluso un juego de bienestar financiero llamado Greenlight Level Up™, que ayuda a los niños a comprender conceptos financieros clave. Para probarlo, visite greenlight.com/everence en su teléfono para descargar la aplicación.

FOLLOW US ON SOCIAL MEDIA



EL PROMEDIO ADEUDADO EN PRÉSTAMOS PARA AUTOMÓVILES ALCANZA UN MÁXIMO HISTÓRICO

Un número creciente de estadounidenses con préstamos para automóviles **deben más de lo que valen sus automóviles actualmente**, según datos de Edmunds, una compañía que ofrece recursos a concesionarios de automóviles y consumidores. **Más de uno de cada cinco consumidores debe más de \$10,000 en sus préstamos para automóviles**. Los factores que contribuyen incluyen los altos precios de automóviles en 2021 y 2022 debido a escasez, y que los compradores de automóviles optan cada vez más por plazos de préstamo más largos para reducir sus pagos mensuales. Edmunds sugiere que se busquen incentivos y financiamiento más bajo, y que conserven sus autos por más tiempo antes de cambiarlos.

LA POSTURA CON UNA PIERNA ES UNA BUENA PRUEBA PARA LA SALUD

El tiempo que puede mantener el equilibrio sobre una pierna puede ser una buena prueba de su salud, según un nuevo estudio. Los científicos de la Clínica Mayo descubrieron que **la cantidad de tiempo que uno podía mantener una postura con una sola pierna disminuía** a un ritmo de 2.2 segundos por década en el lado no dominante y a un ritmo de 1.7 segundos por década en el lado dominante. **Aquellos que no pueden mantener el equilibrio sobre una pierna durante más de cinco segundos podrían correr el riesgo de caerse más**. En general, se debe de poder mantener la postura durante unos 30 segundos o más para los menores de 69 años, eliminando 10 segundos por cada década posterior.



Everence®

everence.com

800-348-7468

La publicación de ¿Sabía Usted? se publica trimestralmente para personas que asisten a iglesias con afiliación a la fe Anabautista.

Everence ayuda a personas, organizaciones y congregaciones a integrar las finanzas con la fe a través de un programa nacional con un equipo de profesionales financieros.

Everence ofrece servicios bancarios, de seguros y financieros con beneficios para la comunidad y educación sobre administración. Everence es un ministerio de la Iglesia Menonita de EE. UU. y otras iglesias.

Los valores son ofrecidos a través de Concourse Financial Group Securities, Inc. (CFG), miembro de FINRA y SIPC. Servicios de asesoramiento a través de Concourse Financial Group Advisors, una división de CFG, un Asesor de Inversiones Registrado. Las inversiones y otros productos no son asegurados federalmente ni por la NCUA, pueden implicar la pérdida de capital y no tienen una garantía de cooperativa de crédito.

Los productos y servicios ofrecidos por Everence Trust Company y otras entidades de Everence son independientes de Concourse Financial Group Securities y no son garantizados ni aprobados por Concourse Financial Group Securities, ni sus afiliados.

¹Los miembros de Everence Federal Credit Union son elegibles para el plan Greenlight SELECT sin costo cuando conecten su cuenta de cheques de EFCU como fuente de financiamiento de Greenlight durante la totalidad de la promoción. Sujeto a requisitos de saldo mínimo y verificación de identidad. Cambios de plan de suscripción resultarán en tarifas adicionales. Al finalizar la promoción, los miembros serán responsables de las tarifas mensuales asociadas. Vea los términos para más información. La oferta acaba el 23 de octubre, 2026. La oferta está sujeta a cambios y participación de socios. Las imágenes de las tarjetas que se muestran son ilustrativas y pueden variar de la tarjeta que recibe.

La tarjeta prepagada Greenlight es emitida por Community Federal Savings Bank, miembro de la FDIC, de conformidad con la licencia de Mastercard International. La participación en este programa es a través de Greenlight y a discreción del miembro. EFCU no respalda ni garantiza los productos o la información proporcionada en los enlaces a sitios web de terceros, ni es responsable de los productos y servicios publicitados en los sitios vinculados. Examine atentamente las políticas de privacidad de cada sitio que visite, ya que sus prácticas pueden diferir de la política de privacidad de EFCU. Everence Federal Credit Union está asegurada federalmente por la NCUA.